

Comunicado

No. 301

Ciudad de México, 9 de noviembre de 2018

Celebra Colegio de Bachilleres su 45 aniversario con boleto conmemorativo del Metro

Será de 5 millones de boletos el tiraje; estarán en circulación a partir del 11 de noviembre

Va en aumento número de egresados del Colbach: Ortega Salazar

El Metro, literalmente acerca a los estudiantes a la educación: Jarillo González

Hoy es posible acreditar un logro mayor, una cobertura más amplia y una tasa de graduación en aumento en los jóvenes del Colegio de Bachilleres (Colbach), aseguró la subsecretaria de Educación Media Superior, Sylvia Ortega Salazar.

En la ceremonia en la que se presentó el boleto conmemorativo con el que se celebra el 45 aniversario del colegio, recordó que siempre se pide a los jóvenes el cambio vertiginoso; “hoy es tiempo de que las instituciones de Educación Media Superior sean las que deben adaptarse a los adolescentes, porque necesitan una educación integral”, dijo.

Ante representantes de la comunidad del Colbach, reunidos en el salón *Iberoamericano* de la SEP, convocó a continuar con el cambio, porque solamente así van a estar en condiciones de poder adaptarse continuamente a las nuevas exigencias del siglo XXI.

Ortega Salazar resaltó la labor del Colbach, porque se tienen evidencias para decir que ha sido exitosa la inserción de los jóvenes al mundo de los adultos y sean personas que continúan aprendiendo a lo largo de su vida.

La subsecretaria informó que el 11 de noviembre se pondrá a la venta de los usuarios el boleto conmemorativo del 45 aniversario del Colegio de Bachilleres, que constará de un tiraje de cinco millones de boletos.

Por su parte, Remigio Jarillo González, director general del Colegio de Bachilleres, informó que alrededor de una tercera parte de los 95 mil estudiantes utiliza el Metro como medio de transporte de su hogar al plantel y viaja, en promedio, entre 30 y 60 minutos. El Metro, literalmente, acerca a los jóvenes a la educación, destacó.

Durante su intervención, recordó que el colegio fue creado por Acuerdo Presidencial, el 26 de septiembre de 1973, cinco años después de la inauguración de la primera línea del Sistema de Transporte Colectivo. A partir de ello, hizo una analogía de la evolución del Metro y del Colbach. “Nuestras instituciones han sido soporte y un medio para avanzar el desarrollo social, educativo y cultural de la Ciudad de México”, afirmó.

A su vez, María del Rosario Granados Pineda, titular de la Gerencia de Atención al Usuario del Sistema de Transporte Colectivo, dijo que para el Metro es muy satisfactorio participar en la celebración del 45 aniversario, y destacó la labor del Colegio de Bachilleres y su importante participación en la formación de los jóvenes de la Ciudad de México. El Metro, concluyó, siempre seguirá apoyando a instituciones como el Colbach.

0-0-0-0-0